

ABSTRAK

Putri aulia azizah, 2024, Pengaruh model *scramble* terhadap keaktifan siswa kelas VIII SMP Negeri 1 Pademawu, Skripsi, Program Studi Tadris Ilmu Pengetahuan Sosial, Fakultas Tarbiyah, Institut Agama Islam Negeri Madura. Dosen pembimbing: Faraniena Yunaeni Risdiana, M.Psi.

Kata kunci: Model *Scramble*, Keaktifan Siswa

Penelitian ini dilatar belakangi oleh keaktifan siswa merupakan hal yang cukup krusial dalam proses pembelajaran yang pada akhirnya berdampak pada peningkatan keaktifan belajar mereka. Sehingga dalam rangka meningkatkan keaktifan belajar siswa guru IPS dapat menggunakan model yang menarik dan sesuai dengan kebutuhan siswa.

Tujuan dari penelitian ini untuk mengetahui apakah model *scramble* berpengaruh terhadap keaktifan siswa. Ada 2 rumusan masalah yang menjadi kajian dalam penelitian ini, 1) Bagaimana pengaruh model pembelajaran *scramble* terhadap keaktifan siswa pada mata pelajaran IPS kelas VIII di SMP Negeri 1 Pademawu 2) Apa saja faktor pendukung dan penghambat penggunaan model *scramble* terhadap keaktifan siswa pada mata pelajaran IPS kelas VIII di SMP Negeri 1 Pademawu. Penelitian ini menggunakan metode penelitian kuantitatif deskriptif dengan teknik analisis data regresi linier sederhana yang digunakan dalam penelitian ini adalah regresi linier sederhana.

Dari hasil penelitian menunjukkan bahwa model pembelajaran *scramble* dapat meningkatkan keaktifan siswa dalam kegiatan ajar mengajar. Hal ini ditunjukkan oleh hasil uji analisis regresi linier sederhana dengan nilai sig lebih kecil dari nilai alpha yaitu $0,00 < 0,05$ yang artinya model *scramble* berpengaruh positif dan signifikan terhadap keaktifan siswa. diperkuat oleh hasil uji koefisien determinasi yang menghasilkan nilai pengaruh sebesar 56% terhadap keaktifan siswa di SMP Negeri 1 Pademawu, sedangkan sisanya dipengaruhi oleh 44%. Selanjutnya dapat dilihat hasil dari t hitung lebih besar dari t tabel yaitu $9,582 > 1,993$ artinya H_0 ditolak dan H_a diterima. Sehingga hal ini menunjukkan bahwa model pembelajaran *scramble* memiliki pengaruh positif dan signifikan terhadap keaktifan siswa di SMP Negeri 1 Pademawu.

